



哲多中学校だより

新見市立哲多中学校
令和6年7月19日
文責 校長

1学期大変お世話になりました

今日で1学期が終了しました。

保護者の皆様、1学期間大変お世話になりました。

4月の入学式・PTA総会に始まり修学旅行等各学年の学校行事、参観日、各PTA専門部の活動など、様々な場面で保護者の皆様のご協力を賜りましたこと、心から感謝申し上げます。皆様のおかげをもちまして、本日、何とか終業式を迎えることができました。誠にありがとうございました。

また、先日の保護者教育懇談でも、ご多用のなか本校までお越しいただき、ありがとうございました。お子様一人ひとりの学校での様子や成長について保護者の方と担任とが一緒に考える貴重な機会となりました。学校へのご意見やご要望については教職員で共有し、よりよい学校づくりに反映させていただきます。



<健康集会>

【視力・聴力と健康について考えよう】

7月9日（火）に、健康委員会主催の健康集会を行いました。今年度の健康集会は、「視力・聴力と健康について考えよう」というテーマで行いました。本校生徒の昨年度の10月から今年度の4月にかけて視力が低下した生徒は約42%という結果を受け、視力低下による健康への影響・低下防止方法を、聴力と合わせて健康委員が発表しました。

デジタル化が進み、様々な方面で便利になった一方で、視力低下や聴力低下を来す機会も増えました。視力低下による健康への影響を、劇を通して分かりやすく伝えたり、視力低下を防止するにはテレビやタブレット画面と目の距離を

30cm～40cm あけたり、休憩したりすることで目を疲れさせないことが大切ということ、聴力低下を防止するには大音量でかかない、長時間きかないことが大切といったことについてスライドを活用して説明しました。

また、保健師の藤野さんにお越しいただいて、歯の健康についても学習しました。むし歯になる過程や思春期はむし歯になりやすいこと、むし歯を防ぐ方法やむし歯がなくても定期的に歯科受診する必要性などを学習しました。

今回学習したことを、今後の生活に活かして自身の健康はもちろん、周りの人の健康も守っていくような生徒が増えると嬉しく思います。

3年生小河賢司くんの『視力が悪くなると日常生活でどのようなことが起こるのか?』というコント形式の紹介が最高でした。



県大会について

選手の皆さん、頑張ってください！

| | | | |
|-----|-------------|-------------|--------------------|
| 卓球部 | 7月24日（水） | 7月25日（木） | 24日：団体戦 25日：個人戦 |
| | 岡山市 ズップアリーナ | 岡山市 ズップアリーナ | |
| 剣道部 | 7月22日（月） | | 22日：男子団体戦・個人戦 |
| | 宮本武蔵顕彰武道館 | | |

おしらせ

8月10日（土）～16日（金）は閉庁日となっています。

緊急時の場合は、学校教育課 72-6146 をお願いいたします。